
VECINOSEnero 2016. Nº 297 29

todo es un producto, y más si quie-
ren salir. “Aquí nos conocen, pero
fuera no”, explicó Gema. Los de-
más creen que es más relevante
cómo suenen. Una relevancia de
sonido que se demuestra cada vez
más, no solamente en la música
en sí, sino también en el mundo
del cine. “Decimos Star Wars y
pensamos en La Marcha impe-
rial”, destacó la voz del grupo.

Ellos difieren entre el momen-
to ideal para escuchar los temas
de Kabalah: Para Ferdy sería en
la ducha, para Gema en casa tum-
bada relajada una tarde, para así
escuchar bien las letras. En cam-
bio Jose y Rambo creen que la
situación adecuada es en directo.

Entre sus grupos favoritos to-
ledanos en la actualidad están

45doblecero7 y Dulcamara. Fue-
ra de Toledo eligen: Barricada,
Fito, Iron Maiden, Rosendo (con
el que a Gema le encantaría com-
partir escenario). En nuestra entre-
vista pudimos recordar el recién fa-
llecimiento de David Bowie. A pe-
sar de que no se consideran segui-
dores lo idolatraban como artista.
––––––––––––––––––––––––

El próximo 5 de
marzo darán un
concierto en The
Crowd Funding

–––––––––––––––––––––––––
Sus planes más próximos son el

concierto que celebrarán el próxi-
mo 5 de marzo en el bar The
Crowd Funding de Toledo (a la

una del mediodía) junto a otras ban-
das madrileñas. Además, cabe men-
cionar que el 5 de febrero Jose esta-
rá en la Sala Cats de Madrid, pero
esta vez con su grupo Nocturnia.

Buenos ratos y buen rollo es lo
que se respira en el ambiente du-
rante esta entrevista. Ellos cuatro
solamente cruzan risas y buenas
palabras. Los hombres del grupo
dicen que Gema es la que comple-
menta lo que te puede faltar de la
música y la letra que ellos ponen.
“Es la que lleva el peso, la que
transmite la magia”, confesaron.
Gema en cambio, de ellos opina
que son los mejores músicos que
podría tener. Como veis, una pe-
queña familia de rock, dentro y fue-
ra del escenario, que todavía tie-
nen mucho rock para dar y tomar.

Reunión de la Asociación
con Onda Polígono

En esta primera reunión, con la presidenta de Onda
Polígono, Pilar Gómez de la Hera y dos miembros más
de su Junta Directiva acordando establecer un plan de
trabajo en común, comenzando por coordinar varias ac-
tividades en 2016

Lo que más nos ha llamado la atención de esta re-
unión y de lo que no teníamos constancia es de la situación
por la que está atravesando la radio de nuestro barrio.
AIE (Sociedad de Artistas e Intérpretes) y AGEDI (Aso-
ciación de Gestión de Derechos Intelectuales-Derechos
de Propiedad Intelectual) reclaman derechos a Onda Po-
lígono por la emisión de música a través de nuestra emi-
sora.

Pero Onda Polígono, lejos de ser una emisora con-
vencional, es una Asociación Sociocultural sin ánimo de
lucro que dedica su programación a difundir cultura y
valores sociales.» En contacto con el entramado social
de la ciudad, intenta-
mos a través de las on-
das ser eco de asocia-
ciones de toda índole
para dar a conocer sus
fines, especialmente
aquellas dedicadas a
fines sociales y solida-
rios». Son 30 años al
servicio comunitario
de forma altruista.

El día 2 de Febre-
ro van a acudir a un
acto de conciliación
del que os informare-
mos en el próximo Ve-
cinos.
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